

19.46

Abgeordnete Mag. Sibylle Hamann (Grüne): Ich kann es kurz machen.

Eine kurze Anmerkung zu Kollegen Brückl, dem ich widersprechen möchte: Ja, die gemeinsame Ausbildung aller Lehrkräfte ist selbstverständlich eine richtige und wichtige Sache gewesen, die so bleiben muss.

Zweitens: Ja selbstverständlich gibt es Reformbedarf bei der Pädagog:innen-ausbildung, weil man ja immer alles auch noch besser machen kann. Da gibt es Ideen von verschiedensten Seiten, die in die verschiedensten Richtungen gehen. Auch der Minister hat sich dazu schon öffentlich geäußert.

Ich möchte dazu sagen: Allfällige Verhandlungen zu dem Thema mit uns haben noch nicht begonnen. In diesen Prozess werden viele verschiedene Kräfte einbezogen werden müssen, und wir werden diese wichtige Reform ganz sicher nicht übers Knie brechen.

Deswegen: Am 31.1. wird sicher keine Regierungsvorlage vorliegen können – das wird nicht passieren –, deswegen haben wir diesen Antrag abgelehnt. – Vielen Dank. *(Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP.)*

19.47

Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Frau Abgeordnete Totter. – Bitte. *(Ruf: Agnes, du wirst das jetzt ...! – Abg. Totter – auf dem Weg zum Redner:innenpult –: Sicher! Sicher! – Abg. Michael Hammer: Jetzt kommt eine Bildungsexpertin einmal!)*